



## Audidores de toda España unifican este sector en su cónclave en Galicia

**Currás defiende que la labor transparente de sus profesionales "genera confianza"**

Los auditores acordaron ayer en Vigo la integración de las tres corporaciones representativas de la auditoría de cuentas y la creación del Instituto de Auditores de España.

El nuevo colectivo aglutinará a los profesionales del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE), del Consejo

General de Colegios de Economistas y del Consejo Superior de Colegios de Titulares Mercantiles.

El anuncio del acuerdo se produjo de la mano de los presidentes de las tres corporaciones en la clausura del XX Congreso Nacional de Auditoría celebrado en la ciudad olívica, que presidió la conselleira de Facenda de la Xunta de Galicia, Marta Fernández Currás.

Para que la unión fructifique, se creará una comisión gestora tripartita integrada por las tres corporacio-

nes para, en el plazo de dos años, modificar los estatutos de las corporaciones para la creación del nuevo Instituto de Auditores de España.

En una sesión de clausura en la que el vicepresidente de la CNMV, Fernando Restoy, pidió para su organismo la supervisión de los auditores, Fernández Currás defendió la labor de estos profesionales, pues "un sector auditor transparente y de calidad" contribuye, hoy más que nunca, a generar "confianza". ECG



Por la izquierda, Enrique González, presidente de Galicia ICJCE; Lorenzo Lara, titular del Consejo Superior de Titulares Mercantiles de España; Marta Fernández Currás; Rafael Cámara, presidente ICJCE; Philip Johnson, de FEE, y Valentín Pich, de los Economistas.